

„Wurst und falscher Adel“

Mittelkompanie startet Fest traditionell mit Theaterstück

Allagen. Die Mittelkompanie der St. Sebastianus-Schützenbruderschaft Allagen feiert das alljährliche Kompaniefest am Samstag, 19. März, um 19.30 Uhr in der Möhnetalhalle und startet dabei mit dem Theaterstück „Leberwurst und falscher Adel“.

Heiratspläne

Das Stück spielt in Berta Faulers (Gerlinde Kellerhoff) Wohnzimmer. Diese will ihre Tochter Manuela (Sabine Speckenheuer) mit dem adeligen Rüdiger verheiraten. Doch Bertas Gatte Otto (Gregor Nübel) möchte seiner holden Ehefrau einen Strich durch die Rechnung machen und Manuela lieber mit dem Bäcker Udo als Schwiegersohn verheiratet sehen.

Der passt besser in seine Metzgerei als ein Adeliger, so meint der Metzgermeister. Tochter Manuela hat sich „mehr“ in Udo verliebt als in den adeligen Rüdiger. Als dann der eingestellte Butler krank wird und seinen Zwillingbruder Jakob (Burkhard Keseberg) schickt, nimmt das Chaos seinen Lauf. Denn Jakob ist Polier und nach einer Zwölf-Stunden-Schicht an



Höhepunkt bei der Mittelkompanie: Gerlinde Kellerhoff und Burkhard Keseberg bei einer Probe zum Theaterstück „Leberwurst und falscher Adel“. FOTO: KÖHLER

Bau alles andere als motiviert und geschickt.

Lustiges Verwirrspiel

Das Publikum in Allagen kann sich auf ein lustiges Verwirrspiel in drei Akten von Erich Koch freuen. In weiteren Rollen sind Hubertus Struchholz als Sohn und Hausdichter, Carola Jürgens als Hulda (Mutter von Berta), Lydia von Durstmacher (Iris Müller), Karl von Durstmacher (Markus Buchheister), Lisa (Helma Ketscher) als

Schwester von Otto und Hans Wurstler (Guido Roderfeld) als ihr Verlobter zu sehen. Ebenfalls zum Team gehören natürlich die Souffleuse Gabi Koerdts, und für die Maske ist Anita Pankoke zuständig.

Nach Theater wird gefeiert

Erstmals begrüßt der neue Hauptmann der Mittelkompanie Ulrich Scholz das Publikum, und es werden Wertmarken verkauft. Im Anschluss an das Theaterstück wird das Kompaniefest gefeiert. *koe*